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1995
Oano emqueTiagoDuarte concluiu a

licenciatura foi 1995.

“A faculdade deve ser
um full-time”

O MEU CURSO

Tiago Duarte, advogado
e professor, critica os
alunos que vão para a
universidade em ‘part-time’.

Tiago Duarte, sócio da
PLMJ (sociedade de
advogados) e professor
na Universidade Nova
de Lisboa, defende que
“a faculdade deve ser,

paraos alunos, o seu ‘full-time’”. Hoje,
“àsvezes,osalunosvãoparaauniversi-
dade achando que esta pode ser um
‘part-time’equeportantopodemfazer
outras coisas que lhes complementem
odia”,criticaoadvogado.

TiagoDuartepartiuna semanapas-
sada para Cambridge, onde vai passar
seismeses da sua licença sabática a in-
vestigarotemada“arbitrageminterna-
cional e protecção de investimentos”.
Recentemente, o professor ganhou
também dois prémios na faculdade,
onde leccionaDireitoAdministrativo e
Constitucional, o de melhor professor
doanoeodas“aulasimperdíveis”.

Quando começouo curso deDirei-
to, na Universidade de Lisboa sentiu-
se a “entrar nummundo novo”. “Era
aluno do liceu de Cascais, um meio
mais pequeno, e, quando entrei no
curso, éramos 440 no primeiro ano,
dos quais eu conhecia uma pessoa”,
conta.Longedeoassustar, anovarea-
lidade entusiasmou-o. “Para mim a
universidade foiumabrirmuitogran-
dedehorizontes”,diz.

Logo no primeiro ano, teve como
professor Marcelo Rebelo Sousa.
“Marcou-me não só pelas suas exce-
lentes qualidades científicas e pedagó-
gicas, como pela proximidade que ti-
nha com os alunos”, lembra o advoga-

do.Outrapessoaqueomarcou foiuma
alunaquesetornoudepoissuaamigae
que hoje é ministra da Agricultura.
“Estava no 1º ano como assistente e a
Assunção Cristas estava no último ou
penúltimoanodasua licenciaturae foi
umadasminhasmelhores alunas”, re-
cordaTiagoDuarte.

Nuncasesentiudesiludidocomali-
cenciatura e responde às críticas que
acusam as universidades de serem de-
masiado teóricas: “As faculdades não
são escolas profissionalizantes”. Na
sua opinião, “a universidade é o mo-
mentocertoparaoestudoteórico,para
o aprofundamento da razão de ser das
soluções e, sobretudo, para ajudar a
pensar”.■AndreaDuarte

17
Tiago Duarte completou
a licenciatura em Direito
na Universidade de Lisboa,
em 1995, com amédia
de 17 valores.

O advogado e
professor universitário

lembra que a
universidade é “o

momento certo para o
estudo teórico”, não

para a prática.
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Tiago Duarte,
da PLMJ, diz que
a faculdade é para
aprender a teoria.P.6


